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N I E D E R S C H R I F T 
 
Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Stadtteil Burgholz 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am  07.06.2017 

Tagungsort Schulungsraum DGH Burgholz 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 
Björn Debus Ortsvorsteher/in 
Dirk Happel stellv. Ortsvorsteher/in 
Andreas Estor Schriftführer/in 
Peter Emmerich Mitglied 
Michael Dümer Mitglied 
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht 
  
Tobias Schaub Wehrführer FFW Burgholz 
Ulrich Balzer Stadtverordneter 
Henning Estor Bürger 
Hans Guntrum Bürger 
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung: 20.02 Uhr 
  
Ende der Sitzung: 21.00 Uhr 

 
Teil A 
 
 
TOP 1 

Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsvorsteher begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, 
dass die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden 
sind und das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
wurden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt.  
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Teil B 
 
TOP 2  
 
Haushaltsanmeldungen 2018 
 

1. Erneuerung bzw. Ausbesserung der Teerflächen in der „Wohratalstraße“ und der 
Straße “Auf der Höhe“. 

 
2. Zwei Kleinfeldtore für den Bolzplatz am Spielplatz in der Emsdorfer Straße. 

 

Ja-Stimmen 5 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 
TOP 3  
 
Verwendung Verfügungsgelder 2017 
 
Die Verfügungsgelder für das Jahr 2017 belaufen sich auf € 1.267,--. 
 
Die Verfügungsgelder sollen wie folgt verwendet werden: 
 

1. Übernahme von 1/3 der jährlichen Unterhaltungskosten für den Aufsitzmäher des 
FSV Burgholz, da dieser auch für Eigenleistungen auf Gemeindeflächen genutzt 
wird. 
 

2. Die restlichen Verfügungsgelder werden nach Bedarf, für Maßnahmen im Rahmen 
der 700 Jahrfeier verwendet. 

 

Ja-Stimmen 5 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 4  
 
Löschwasserversorgung 
 
Zum Thema Löschwasserversorgung in Burgholz lag der Versammlung eine E-Mail von 
Herrn Gordon Schneider vom Fachbereich 3 der Stadt Kirchhain vor. 
 
Aus den Ausführungen von Herrn Schneider geht im Wesentlichen hervor, dass in Burgholz 
von den 22 Hydranten kein einziger über die geforderte Mindest-Fördermenge von 800 l/min 
verfügt und/oder zur Löschwasserentnahme nicht geeignet ist. 
Dieser Zustand ist der Verwaltung und auch der Leitung der Feuerwehr bekannt. 
 
Verwaltungsseitig ist vorgesehen, dass ein sogenannter Löschwasserbedarfsplan für das 
gesamte Stadtgebiet erarbeitet wird. 
Dieser Plan soll durch einen externen Dienstleister erstellt werden. 
Die dafür notwendigen Mittel sollen für den Haushalt 2018 angemeldet werden. 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 
 



 4 
 

Teil C 
 

TOP 5 

Mitteilungen / Verschiedenes 
 

1. Die Bäume die nach den Baumaßnahmen in der Emsdorfer Straße abgestorben 
sind, werden im Herbst 2017 ersetzt. 

 
2. Die beschädigte Mauer am Bolzplatz in der Emsdorfer Straße wird durch eine Fach-

firma, oder in Eigenleistung durch den Verursacher, repariert. 
 

3. Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung vom 27.07.2016 den Kaufanträgen von Herrn 
André Estor und Herrn Andreas Estor für das Grundstück Flur 6, Flurstück 41, mit 
Einschränkungen, stattgegeben. 
Der geforderte Ortstermin zur einvernehmlichen Festlegung des Grenzverlaufs hat 
bereits am 18.08.2016 stattgefunden. 
Im Anschluss sollte in einem weiteren Gespräch mit den Kaufinteressenten, die 
weitere Vorgehensweise besprochen werden. Dies ist bis jetzt nicht erfolgt. 
 
Der Ortsbeirat bittet um eine Mitteilung über den aktuellen Sachstand, bzw. die 
weitere Vorgehensweise. 
 

 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 

  

  

  

 
 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 

         
__________________      ____________________ 
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